



N° 35

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE LUNDI 31 MAI 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Paul Martin, a annoncé les nominations suivantes:

M. Ralph Edgar Collins, qui est actuellement ambassadeur du Canada en Afrique du Sud, devient ambassadeur en République arabe unie et est accrédité simultanément au Soudan. Il succède à ce poste à M. Jean Chapdelaine.

M. Charles James Woodsworth, qui est présentement chef adjoint de la Division des Etats-Unis au ministère des Affaires extérieures, est nommé au poste d'ambassadeur du Canada en Afrique du Sud, où il succède à M. R.E. Collins.

M. Collins est né à Yun-nan-fou, en Chine, le 23 novembre 1914. Il a étudié à l'Université de l'Alberta, à l'Ecole Zimmern d'études internationales de Genève, à l'Université Harvard, à l'Université de Californie et à l'Université d'Oxford. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1940, M. Collins a été en poste à Tchoung-King de 1943 à 1945 et à Washington de 1945 à 1950, date à laquelle il est revenu à Ottawa. En 1953 il a été nommé conseiller à Londres, et en 1956 conseiller à Moscou. En 1960-1961, il a été stagiaire au Centre d'affaires internationales de l'Université Harvard. Avant d'être nommé en République arabe unie, il exerçait les fonctions d'ambassadeur du Canada en Afrique du Sud. M. Collins est marié; il a trois enfants.